

FRANCISCANAS MM DE LA MDP



SALIDA

30/05/2025

Nº 4015

Todas las Comunidades.

Nuestra hermana, **Mercedes Barreda Cossío** murió en la paz del Señor, a los 85 años y 64 de Vida Religiosa, el día 29 de mayo de 2025, en la Comunidad de Carbajal de la Legua (España).

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos.

Madrid 30 de mayo de 2025



Nuestra hermana Mercedes nació en un pueblo de la Comunidad de Cantabria (España).

El lugar de las fechas de sus etapas están registradas todas en la Casa Madre, también la de Renovación.

Durante su vida religiosa, su dedicación fue con los enfermos y con los ancianos.

Con los enfermos era una gran profesional y estaba capacitada para realizar su profesión, les atendía con gusto y agrado.

Con los ancianos que atendió en distintas Residencias contaba que realizaba tareas de rehabilitación, y con los que podían, salía a visitar diferentes lugares. En sus años de residencia en Roma, conoció y atendió a los sacerdotes que se hospedaban en nuestra Residencia.

A partir del 15 de octubre de 2019, llegó a la Comunidad de Carbajal, tenía muy buena relación con todos los vecinos.

Como hija de Francisco y María Ana, era muy amante de la naturaleza y de los animales, sobre todo, cuidaba las plantas y estaba pendiente de los pájaros y perros.

Se pasaba horas sentada y mirando por la ventana para contemplar el paisaje que hay alrededor de la casa.

Durante su enfermedad, fue operada en dos ocasiones, le supuso un gran sufrimiento para ella y para la Comunidad, diciendo constantemente: "Señor mío y Dios mío, acuérdate de mí".

En varias ocasiones decía a la Comunidad: "cuando me muera solo poner: Quiero morir como Francisca".

Nota: Reseña redactada por su comunidad, casi en su totalidad. .